

ARMAS, DROGA, TRÁFICO DE SERES HUMANOS

Maria Gabriela Sartori

Associazione Italiana di Psicologia. Italia.

Para la correspondencia: nodrogas@infomed.sld.cu

Disponible en YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=-e-FVKvh-h8&t=48s>

En la Plaza de las Naciones Unidas se encuentra el Muro de Isaías, con una cita del profeta bíblico que insta a la paz. A pesar de estas aspiraciones, la lucha contra la droga, las mafias y el tráfico de seres humanos continúa en Italia. Las mafias, como la *Cosa Nostra*, *Camorra*, *'Ndrangheta* y *Sacra Corona Unita*, se dedican a actividades ilegales como el tráfico de drogas, armas, seres humanos, lavado de dinero y apuestas. Además, tienen un gran poder en el país y corrompen a nivel político y empresarial.

La *Cosa Nostra* en Sicilia es la mafia más antigua, originada en el siglo XVIII durante la dominación borbónica. Están liderados por un patriarca y se rigen por la obediencia ciega y la ley del más fuerte. Estas mafias han acumulado tanto poder y riqueza que participan en la corrupción a gran escala. También tienen relaciones con servicios secretos, masonería y grupos terroristas. El tráfico de drogas y armas por parte de las mafias recuerda al tráfico de esclavos durante la época colonial. Italia afronta un consumo masivo de drogas, con jóvenes comenzando a drogarse a una edad temprana. Se plantea la posibilidad de legalizar las drogas para controlarlas y brindar servicios terapéuticos financiados por los impuestos.

Las mafias también se involucran en el tráfico de seres humanos y tráfico de armas, realizando tareas que el Estado no puede hacer abiertamente. El aumento del gasto militar a nivel global es preocupante, ya que esto tiene un impacto negativo en el medio ambiente. El tráfico de seres humanos es un negocio lucrativo que las mafias justifican como necesario.

La historia del matriarcado y el patriarcado es compleja, con conflictos y enriquecimiento dialéctico a lo largo del tiempo. Durante casi 6.000 años, el patriarcado ha dominado, pero ahora se plantea el emergente femenino como un aspecto cultural significativo. La lucha por la igualdad y la transformación de la sociedad pasa por la paridad y la afirmación de la diferencia de la mujer. Se busca una sociedad donde hombres y mujeres trabajen en colaboración, reconociendo la identidad de género de cada uno.

En conclusión, es evidente la necesidad de abordar el impacto de las mafias y el tráfico ilegal, así como el papel de las mujeres en la transformación de la sociedad hacia una mayor igualdad. La lucha contra estas actividades ilegales, así como la promoción de la participación equitativa de hombres y mujeres en la sociedad, son desafíos importantes que deben enfrentarse en el ámbito internacional en la Asamblea General de la ONU.

